## Le groupe COMAP s'installe à Casablanca

 Pour apporter des supports techniques et professionnels à ses partenaires locaux, le groupe industriel européen COMAP a inauguré, mardi 24 juillet, son bureau de représentation à Casablanca. Pour 2020, le groupe table sur un chiffre d'affaires de 8 millions d'euros au Maroc.

près douze ans de présence de ses produits sur le marché marocain, le groupe industriel européen COMAP a inauguré ce mardi 24 juillet son bureau de représentation dans le pays. «Nous ne sommes pas là en tant que distributeur, c'est juste un bureau de représentation pour accompagner nos partenaires qui distribuent nos produits dans le royaume», a expliqué Vincent Grangier (photo), PDG du groupe concepteur-fabricant, référant dans les solutions thermiques et sanitaires au service du confort et de la performance environnementale des bâtiments.

## Le Maroc, un marché porteur

Dans le détail, il s'agira d'apporter des supports techniques et professionnels aux distributeurs «pour faire avec eux de la prescription», a ajouté le Français nommé à la tête de COMAP depuis cinq ans. L'idée c'est de faire la promotion et la protection de marque, dans un premier temps. Prochaine étape, installer plus de bureaux d'études, plus de sociétés d'installation «pour être plus présents sur le marché marocain de matériel de plomberie et de chauffage pour le bâtiment, très porteur. «Le Maroc représente pour nous un pont entre l'Europe. l'Afrique, l'Amérique et le Moyen-Orient. Outre sa situation géographique stratégique, le royaume offre un cadre institutionnel propice au business et une réglementation proche de celles des pays européens», a souligné à ce niveau le PDG du groupe COMAP.

## 8 millions de chiffre d'affaires

Distribués au Maroc par la Compagnie marocaine de métaux et d'entreprise (Comameto) ainsi



que d'autres importateurs, les produits du groupe COMAP semblent bien appréciés des clients marocains. «En dix ans,

passés nous sommes 300.000 euros de chiffres d'affaires à 6 millions et nous tablons sur 8 millions en 2020», indique

de son côté Taleb Abdelaziz, export area manager du groupe. Pour réaliser cette performance, le groupe ambitionne de diversifier sa gamme de produits. L'offre dudit groupe s'articule autour de technologies de régulation, de raccordement et de qualité de l'eau ainsi que d'une large gamme de robinetterie sanitaire. Ses produits sont conçus et fabriqués dans les bureaux d'études et usines du groupe en France, Italie, Espagne et Chine.

## 1000 employés dans le monde

Actif internationalement avec plus de 60% de son chiffre d'affaire réalisé hors de France, le fabricant produit et distribue en Eudes solutions raccordement et de régulation pour le chauffage, le génie climatique et la plomberie, lequel compte près de 1.000 employés dans le monde et 15 nationalités différentes ainsi que 6 sites de production ISO 9001 (2 sont également certifiés ISO 14001).

PAR KHADIM MBAYE

k.mbaye@leseco.ma